

○『BA-5対策強化宣言』延長に伴う市長メッセージ

市民の皆さま弥富市長の安藤正明でございます。

日頃より、市民の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防対策にご理解とご協力をいただき心より感謝を申し上げます。

愛知県では、感染力の強いオミクロン株により新規陽性者数は高止まりしており、休日の診療体制の不安や、医療機関等でのコロナ感染者用の病床使用率が高いことなど、大変厳しい状況が続いていることから、8月31日までとしていました「BA-5対策強化宣言」の期間を9月30日まで延長いたしました。

市民の皆さま、医療機関等のひっ迫を軽減するためにも、ご自身が体調を崩された際には、可能な限り休日・夜間の救急受診を控え、平日の日中に、かかりつけ医等に受診していただきますようご協力ください。

また、特に高齢者や基礎疾患のある方は、ご自身を守るためにも混雑した場所などへの外出を控えていただきますようお願いいたします。

本市におきましても、7月末からこれまで、新規陽性者数が急増し、予断を許さない状況が継続しております。

さらに、学校では新学期が始まり、感染リスクが高まることが考えられます。

改めまして、児童生徒には健康観察を徹底し、体調管理には十分気を付けてください。

本市では、4回目接種券を、順次、発送しております。

また、基礎疾患を有する方、医療従事者、高齢者施設等の従事者の申請についても受け付けております。

ワクチン接種予約はWebまたはコールセンターへ、その他ご不明な点につきましては、健康推進課までお問い合わせください。

9月に入り、朝晩の気温も下がり、夏の暑さも少しずつやわらいでまいりました。

市民の皆様におかれましては、制約の多い中、何かとご不便をおかけしますが、引き続き、ワクチン接種へのご理解と基本的な感染防止対策の徹底にご協力をお願いいたします。

令和4年9月1日（木）
弥富市長 安藤 正明